



LUIS EDUARDO ESCOBAR ES ECONOMISTA DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE.

Presidente de EPV es vinculado al equipo económico de Jeannette Jara

POLÍTICA. Luis Eduardo Escobar se incorporaría a grupo de cuatro expertos.

El actual presidente del directorio de Puerto Valparaíso (EPV), Luis Eduardo Escobar Fritzsche, podría ser parte del equipo económico de la candidata del oficialismo, Jeannette Jara (PC), quien ayer, a raíz de la contingencia nacional por la alerta de tsunami, debió posponer una actividad que tenía por objetivo dar a conocer los primeros nombres de su comando de cara a la elección presidencial del 16 de noviembre próximo.

La eventual incorporación del destacado economista fue informada ayer por el vespertino *La Segunda* y *El Diario Financiero* que incluyeron su nombre dentro de los cuatro expertos que tendrían la tarea de delinear y dar sustento al programa en esta crucial materia, conformación que no ha estado exenta de dificultades ante la negativa de varios economistas de sumarse a la campaña de Jara.

De hecho, la intención de la militante comunista, de acuerdo al medio escrito, es incluir también a un economista ligado a la Democracia Cristiana (DC), algo que debe gestionar con el ahora presidente de la Falange, Francisco Huenchumilla, quien asumió tras la renuncia de Alberto Undurraga, gatillada por la decisión de la Junta Nacional de apoyar a la exministra del Trabajo.

El medio escrito señaló que la expectativa de Jara es sumar nombres como Roberto Zahler o Ricardo Ffrench-Davis.

DILATADA TRAYECTORIA

Luis Eduardo Escobar Fritzsche asumió como presidente del directorio de EPV el 23 de mayo de

2022

En mayo de ese año, Luis Eduardo Escobar Fritzsche asumió la presidencia del directorio de EPV.

2022. Economista de la Universidad de Chile, posee un máster en Economía de la Universidad de Maryland (Estados Unidos) y trabajó por más de veinte años en el Fondo Monetario Internacional (FMI).

En Chile ha sido asesor del Ministerio de Hacienda y desde el año 2006 se ha desempeñado como consultor independiente, trabajando principalmente en temas financieros, de infraestructura y macroeconomía.

Su eventual incorporación al comando de Jeannette Jara no sería su primera experiencia en campañas presidenciales. Formó parte del comando de Marco Enríquez-Ominami en los comicios de 2009, para luego sumarse al equipo de Eduardo Frei Ruiz-Tagle en la segunda vuelta en la que resultó electo Sebastián Piñera.

Para la elección presidencial de 2017, el economista, en ese entonces miembro de la Fundación Chile 21, integró el equipo económico de la candidatura de Alejandro Guillier, quien también fue derrotado por Piñera.

Por el momento, su confirmación en el equipo de Jeannette Jara se mantiene en suspenso y desde EPV tampoco se ha informado de algún cambio en su plana directiva que pueda dar luces de una eventual salida del economista para asumir este desafío.